
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville 
Gestão 2018/2021 

Nr.: 06-2020-JO 
Data: 19 de Maio de 2020. 
Horário: 13 h às 15 h. 
Local: panificadora Viana, hospital Regional e on line. 
Lista de presença:  
- Presenciais: Dra. Tanise B. Damas, Dr. Conrado R. Hoffmann F., Dr. 
Cassiano G. Ucker,  
- On line: Dr. Thales F.A. Medeiros e o advogado Dr. Kleber Coelho. 
1. Informes  
1.1 Dra. Tanise informa que participou de reuniões do Conselho Municipal de 
Saúde, que vem acontecendo on line: 

 Dia 02/04/2020, com a seguinte pauta: 1) Apresentação e Aprovação 
do Relatório Anual de Gestão 2019 e Apresentação e Aprovação da 
Programação Anual de Saúde 2021. Nesta reunião, dentre os informes 
gerais, foi colocado em aprovação ofício SEI No 5494331/2020-85 
SES.UCC.ACV, sobre o Fundo Municipal de Saúde firmar parceria com 
a Fundação Pró Rim; O Diretor Fabrício explica que este convênio é 
no montante de R$ 780.00,00 (setecentos e oitenta mil reais), 
proveniente de 3 (três) emendas parlamentares, recurso 
encaminhados diretamente para a Fundação Pró Rim, sendo R$ 
100.000 de emenda de Espiridião Amin com data de 15 de março de 
2018, R$ 180.000,00 de emenda parlamentar de Rodrigo Coelho com 
data de 19 de dezembro de 2019 e os outros 500.000,00 de outra 
emenda parlamentar, cujo documento não foi disponibilizado. Explicou 
que serão compradas 1200 (um mil e duzentas) consultas de 
Nefrologia, quantidade correspondente à fila no município. O secretário 
de Saúde Jean complementa que esta parceria refere-se a um 
“pacote” de “Linha de Cuidado”; O Presidente Adilson coloca 
em aprovação a parceria entre o Fundo Municipal de Saúde com a 
Fundação Pró Rim, que FICA APROVADO PELA MAIORIA DOS 
CONSELHEIROS, com cinco abstenções. 

 Dia 27/04/2020, com a pauta: 1) Informe sobre a Dengue – Vigilância 
Ambiental; 2) Informe sobre o Covid -19 – Vigilância em Saúde. Dentre 

os informes deliberativos, discutiu-se o OFÍCIO SEI Nº 5987477/2020 - 

SES.UAA.ACA - Solicitando a aprovação do 
credenciamento/habilitação do Hospital Regional Hans Dieter Schmidt, 
CNPJ 82.951.245/0024-55, CNES2436450, como Unidade de 
Assistência de Alta Complexidade em Terapia Nutricional 
Enteral/Parenteral. 

 Próxima reunião está agendada para 25/05. 
1.2 Dra. Tanise informa que vem participando de reuniões on line de diretoria 
plena (SIMESC Executiva e Regionais), sendo a última em 06 de maio de 
2020, em que foram discutidos os seguintes assuntos: 
a) Plantão de diretoria – ultimamente, vem diminuindo a procura de médicos 
aos diretores de plantão. 
b) Sedes regionais - diretores regionais precisam se conversar, seja virtual ou 
pessoalmente. Quem puder, frequentar a sede regional. Retomada gradual 
de atividades. 
 
 
 
 



c)  Ações em curso 
-> Seguro para médicos filiados - está vigente, foi trocada a seguradora. 
-> Enquetes - matérias – posicionamentos contra formatura antecipada e 
preferência por equipar hospitais existentes ao invés de fazer hospitais de 
campanha, 
-> Novo secretário de saúde - enviados pedidos antigos, que ainda não 
haviam sido respondidos, ao novo secretário, dr. André Motta. 
-> Ação Unimed – Falou-se da ação contra a União por descontos de 
médicos cooperados à Unimed no período de 2015 a 2016. 
-> SAMU - A empresa OZZ não está conversando adequadamente com 
médicos do SAMU.  
d) Assuntos novos 
- Atestados de óbito - será lançada nota com orientações sobre atestado de 
óbito. 
- Residência médica - foram enviados boletos para os residentes se filiarem. 
e) Situações regionais 
- Cada diretor regional falou sobre suas situações locais, principalmente 
relacionadas à Covid-19. 
f) Próxima reunião está agendada para 25/05. 
1.3 Dra. Tanise informa que participou de reunião on line em 15/05, solicitada 
por dr. Vicente Caropreso, com alguns médicos de SC, sobre situações da 
pandemia por coronavírus e ocupação de UTIs por casos de Covid-19. 
2. Pauta 
2.1 Diretoria de apoio ao graduando 
Ponderado que não é o momento de agendarmos reunião presencial para 
apresentarmos o SIMESC aos acadêmicos de Medicina do último ano da 
Univille. Ficou definido que Dr. Thales vai entrar em contato com Dr. Odi, para 
verificar como está o planejamento em Florianópolis e para tentar programar 
algo em Joinville, talvez de forma on line, antes da formatura dos graduandos 
que estão cursando o último semestre de Medicina da Univille. 
2.2 Ação Unimed 
Fizemos vídeo-chamada para dr. Kleber, que nos esclareceu algumas 
dúvidas, para passarmos aos colegas médicos. Falou sobre os valores 
esperados com a ação, que é em parceria com a Unimed, contra a União, por 
descontos de médicos cooperados à Unimed, pessoa física, no período de 
cerca de maio de 2015 até cerca de Julho/2016.  
2.3 Situação coronavírus Joinville 
- Dr. Thales comenta sobre situações na Maternidade Darcy Vargas, em que 
os ambulatórios que tratam de gestantes estão abertos, enquanto os demais 
estão fechados. No Hospital Dona Helena, o ambulatório está sendo reaberto 
e estão sendo retomadas as cirurgias eletivas. 
- Dra. Tanise, Dr. Conrado e Dr. Cassiano comentam sobre situação no 
Hospital Regional Hans Dieter Schmidt, em que foram abertos novos leitos de 
UTI para casos de Covid-19 e a situação está sob controle. Ambulatórios 
estão fechados e cirurgias eletivas estão suspensas. Dr. Conrado fala que o 
hospital está participando de estudos Coalizão, sobre abordagem terapêutica 
de pacientes com Covid-19. Dra. Tanise fala que haverá reunião da direção 
com cirurgiões e com coordenadores de especialidades no dia 20/05, às 19h. 
3. Assuntos Gerais 
Falado sobre situação da pandemia por coronavírus em Joinville, SC, Brasil e 
mundo.  
 
Ata redigida pela Dra. Tanise B. Damas 
 


